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令和4年8月2日　第1347回
例会プログラム  12:30-
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SAA　竹原会員

開会点鐘

ロータリーソング、国家♪拝聴

4つのテスト

ビジターゲストの紹介

会長挨拶

米山奨学金授与　　　

福祉協議会ご紹介

幹事報告

委員会報告

青山ワンダフルヨガ

"ニコニコBOX・出席報告"

卓話  子どもみらい育『じっとみて』

卓話について

閉会点鐘

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・石川直前会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・池田副幹事

・・・・・・・・・・・・・・白井親睦委員長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ズハイルさん

・・・・・・・港区福祉協議会ご担当者様

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・木下幹事

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・各会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・松島ニコニコ委員

・・・・・・・・八木会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・全員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

令和4年7月26日第1346回【夜間例会】
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SAA　竹原会員

開会点鐘

ロータリーソング

ビジターゲストの紹介

会長挨拶　　　

感謝状贈呈

幹事報告

委員会報告（会員増強セミナー）

青山ワンダフルヨガ

青山ワンダフルアカデミー

ニコニコBOX・出席報告

卓話（ブルキナファソを平和な国に）

閉会点鐘

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・石川直前会長

・・・・・・・・・・・・・・白井親睦委員長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・木下幹事

・・・白井会員・大塚会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・柴内会員

・・・・・・・・・・松島ニコニコ会員

・・・・・永田 眞一様

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

TOKYO AOYAMA ROTARY CLUB
2022-23 東京青山ロータリークラブ【週報】

【クラブテーマ】 子どもたちの未来をみんなで広げよう

東京都渋谷区東3-17-11-702

TEL ：070-1359-5353　FAX ： 03-3713-3605

E-mail:tokyo@aoyama-rc.jp

HP：https://aoyama-rc.jp

事務局

青山セントグレース大聖堂

東京都港区北青山3-9-14　TEL:03-5766-8838

例会日:月2回（火）昼例会12時30分/夜例会18時30分

例会場

会長挨拶●川崎会長

皆様こんばんは。

本日は夜間例会。夜景の素晴らしいアーク

ヒルズにて、皆様と集えますこと、とても嬉

しく思います。昨今のコロナの再拡大に伴

い、くれぐれもコロナ対策に留意しながら、

各自の体調への意識を高め、安全に例会を

行なっていきたいと考えております。

改めまして、先日のスタートアップお疲れ様

でした。皆さんのお力をお借りしながら、無事に執り行えましたこ

と、感謝申し上げます。ありがとうございました。

この一年をかけて、皆さんと共に、自分自身、そしてクラブが成長

して行けたらと考えております。

昨年度の石川パスト会長の掲げられていた『家族のような仲間』と

共に、今年度私が掲げたテーマ『子どもたちの未来』をみんなで広

げていきたいと思います。

本日はアフリカブルキナファソで、子どもたちに農業の教育支援を

し、自立した平和な国にしていくことに、人生を捧げられている友

人、永田眞一さんに、卓話をお願いしました。どうぞ宜しくお願い

致します。

幹事報告●木下幹事

新年度国際ロータリー2750地区第一回

目の会長幹事会が開催されました。今年は

伝統を重んじるロータリーが次の発展のた

めに大きく変わる年だと思います。

RI初の女性会長は広告業界で活躍されて

いる方ということもあり、クラブの戦略計

画の策定と実行、そして広くクラブの活動

を社会にPRし会員増強に本腰を入れる方

針。2750地区はそのRIの方針を受け、CMを制作しYoutubeや

所属クラブのHPでもQRコードを掲載し、読み込めば直ぐにCM

が見られる様にする。併せて会員増強に伴う問題や危機管理のた

めの様々なプログラムも用意されている。ポリオの根絶は目前か

と思われたが、現在、昨年の２倍にあたる１２名の発症者となり、マ

ラウイ、モザンビークでパキスタン由来の発症者が確認され、油断

することなくポリオへ根絶の協力をお願いしたい。

最後にウクライナ支援では、２７５０地区がリーダーとなって、他の

１６地区を牽引しロータリー村３２棟を現地に建設する予定です。



●地区役員・各種行事スケジュール
8月03日　地区補助金実務者講習会
8月06日　米山夏の懇親会（明治記念館2F）
8月27日　米山奨学生卓話教室（芝公園フロントタワー）
8月27日　米山「川妻会員の体験を後世に伝えつなげる例会」
　　　　（ホテルニューオータニ）
9月02日　第一期新入会員オリエンテーション
9月08日　バギオ基金40周年記念祝賀会

今後のスケジュール

●今後の例会プログラム予定
8月25日　自由が丘合同例会（セントグレース）（12時半～14時）
8月30日　港区 福祉協議会奉仕活動（じっとみて奉仕活動）
9月03日　美術鑑賞クラブ　上野国立西洋美術館
9月06日　理事会（セントグレース）11時～12時 例会12時30分～
9月13日　家庭集会（スリランカ料理）
9月27日　夜間例会（アークヒルズクラブ）　卓話 寺島実郎様

川崎雅代会長●先日はスタートアップ、皆さんのおかげで無事

におこなえました。ありがとうございます。

本日は永田さんの卓話楽しみにしております。イヒョンジンさ

ん、陶雪さん、香さんようこそ!! 青山に♡　感謝

木下恵幹事●今日は永田さんお卓話楽しみにしておりました。

よろしくお願いします。アフリカ行ってみたい！！

伊谷江美子会員●すばらしいビューの例会場での例会！

すてきなゲストもお越し頂きうれしいです。この様に集まれる

事に感謝です♡

石川肇久会員●今日は夜間例会です。自由が丘さんとの合同

例会以外はあまり経験のない新しい企みですね。加賀田さん

の卓話楽しみにしていました。宜しくお願いします。

池田昭宏会員●本日は永田様の卓話、とても楽しみです。

宜しくお願い致します。

柴内晶子会員●ティラピアのお話もとても興味深かったです。

雨上がりの夜例会ステキです。

竹原聖二会員●天気も変。世界中も変。私達は今まで通り行き

ましょう。

松島綾子会員●渡辺香さん、米山学友会のヒョンジン会長、陶

雪さん、ようこそいらっしゃいました！永田さんの卓話、楽しみ

です！今日も嬉しい、楽しい、絶好調～♡

白井典子会員●今日は夜間例会で楽しみです。楽しい例会にし

ましょう。ゲストの皆様、楽しんでいって下さいませ。

大塚文明会員●今、このメッセージを書いている目の前に東京

タワーとレインボーブリッジが見えます。本日もよろしくお願い

します。

ニコニコBOX 松島会員　報告合計：20,000円 累計：122,000円出席：10名

会員増強セミナー報告●白井会員＆大塚会員

（白井会員）私達のクラブの次世代のリーダーを育

てる為に会員増強の理想的な人数を設定し、3〜

5年の中・長期計画を立てましょう。候補者の方に、

ロータリークラブの魅力や、このクラブにいる事に

誇りを感じている事、奉仕活動の魅力、友情、自己

の成長を伝えて候補者の状況を理解して熱意とま

ごころを持って丁寧に私達のクラブにお誘いしてみましょう。

（大塚会員）先日「会員増強セミナー」を受講いたし

ました。前半は、高良パストガバナーによる講義、

後半では、ディスカッション形式での各クラブの会

長による現状と対策等を発表し会いました。多くの

クラブが、会員の減少という問題が存在するよう

でありました。青山ロータリーもこれに関しては、

切実な問題であると思います。引き続き「会員増強」について、私な

りに考えてみたいと思います。

ウクライナ支援金 累計：33,000円

青山ワンダフルアカデミー●柴内会員

人と動物の絆にもとづいた動物介在活動は日本の

災害の後にも人々の心を暖めるために行われまし

た．活動の折には活動を受ける側の方々の心身を

守ることと同様に参加のボランティアさんと介在動

物の心身も守られなくてはなりません．人と動物の

福祉を護りながら活動を行う事が大変重要です．

職業奉仕委員会報告●白井会員

地区の職業奉仕委員会では、自分

の職業からのSDGsとは何かを考

えてみようと云うテーマを投げか

けられています。既にご存知の様

に、私達の人間活動が自然環境に

これ以上悪影響を与えずその活動

を長期的に維持し続ける為に"持

続可能な開発目標"と題し、17個の目標設定としたものです。まさ

しく職業分類されるロータリークラブの真髄であります。ご自分の

仕事からのSDGsとは何かを考えてみましょう。

【卓話】ブルキナファソ（Burkina Faso）を平和な国に●永田眞一氏

私とブルキナファソとの交流は、ユーラシアン

クラブでの出会いから始まりました。中央アジ

アと文化交流をしているNPO法人のイベント

に参加した時、アフリカの青年に出会い、「ブル

キナソファは貧しいの国なので是非支援をして

ほしい」と言う言葉を言われた事からでした。

この国は世界で7番目に貧しいと言われてい

る国です。隣国のマリの難民の支援をしている事を知り感動致しま

した。ブルキナファソは西アフリカの内陸国、雨も降らなく砂漠地

帯も多い国です。そこで大豆の栽培の支援をしました。農家に大豆

種を配り、国民食として広げ、アフリカの地鶏のホ

ロホロ鳥の事業の立ち上げは井戸を掘るのが大

変でした。また、農業学校を作り育成教育

に携わり、ティラピアという白身魚の飼育

も手掛けました。

海外から帰国した人が仕事が出来るスペースを作る準備しており

ましたが、クーデターが起こり今は入国できない状態です。

これからも農業中心の安心した国作りの支援をして行きたいと思

います。

ブリキナソファは日本の支援をお持ちしています。


